

Mitgliederversammlung der Bürgergemeinschaft Pro Heimbach-Weis e.V.



Klebschalt 38/2022

HEIMBACH-WEIS. Die Bürgergemeinschaft Pro Heimbach-Weis e.V. hatte kürzlich alle Mitglieder zur Mitgliederversammlung eingeladen. Der Vorsitzende Sascha Fiedler eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Anschließend gedachten die Teilnehmer in einer Schweigeminute der verstorbenen Mitglieder. Im Tätigkeitsbericht gab Fiedler einen Überblick über die Aktivitäten der Jahre 2019/20/21. Der Verein hat derzeit 385 Mitglieder. Darauf folgten die Berichte der Projektgruppenleiter Josef Stehr (Limesteam) und Uwe Siebenmorgen (Ortsverschönerung). Zur Aufgabe des Limesteams gehören insbesondere die Pflege der Wanderwege NR 1 und NR 2 sowie Pflege und Erneuerung von Ruhebänken im Heimbach-Weiser Wald. Siebenmorgen berichtete über die Pflege von Blumenanlagen und Blumenampeln im Ort. Ein weiterer Tagesordnungspunkt

war der Kassenbericht des Kassierers Norbert Poveleit. Er vermittelte in seinem Bericht den Anwesenden eine Übersicht über Einnahmen- und Ausgaben. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Kassierer eine einwandfreie Kassenführung und beantragten seine Entlastung, die einstimmig erfolgte. Als nächstes standen Neuwahlen auf dem Programm. Sascha Fiedler stellte sich als Kandidat für den Vorsitz zur Verfügung und wurde einstimmig wiedergewählt. 9 Vorstandsmitglieder stellten sich wieder zur Wahl, 4 weitere Personen wurden als Beisitzer vorgeschlagen. Alle 13 wurden gewählt, sodass der Vorstand nun 14 Personen umfasst. Zum Abschluss nannte der Vorsitzende einige Ziele, die in der nächsten Zeit vom Verein angestrebt werden. Mit einem Dank an die anwesenden Mitglieder beschloss Fiedler die Versammlung.